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部　会　報　告
1 平成 16年度秋季研究大会

標記の大会は，平成 16年 11月 19日 (金)
に千葉商業高等学校を会場として開催されま
した。当日の日程，内容は次のとおりです。

9:00 ～ 9:45 受 付
9:50 ～ 10:40 公 開 授 業

10:45 ～ 11:10 開 会 等
11:10 ～ 12:00 研究発表 I

(1) 「平成 16 年度計算力テスト実施結果につい
て」

磯辺高等学校 荒武　亜美 先生
(2) 「平成 16 年度千葉科学大学薬学部の入試問
題に関する研究」

船橋二和高等学校 増田　 剛 先生

13:00 ～ 13:50 研究発表 II

(3) 「各高等学校における数学 I・数学 Aの履修
及び評価の状況等に関する調査について」

沼南高等学校 清水 達夫 先生
(4) 「『不完全性定理』・『生徒へのアンケート実
施』について」

八千代松陰高等学校 中村　 明 先生

14:00 ～ 15:30 講 演

『イメージを利用して簡単に』
埼玉大学経済学部教授　

岡部　恒治　先生
○問題の解法は種々ありますが，同じ問題でも「イ
メージの利用」によって，簡単に考えることがで
きます。このことを具体的な問題を使ってお話
しいただきました

15:30 ～ 16:00 研 究 協 議

2 平成 17年度総会並びに春季研究大会

標記の大会は，平成 17年 6月 14日 (火)に，
佐倉南高等学校を会場として開催されました。
当日の日程，内容は次のとおりです。

9:00 ～ 9:40 受 付
9:50 ～ 10:40 公 開 授 業

10:45 ～ 11:50 総 会
12:50 ～ 13:50 研 究 発 表

(1) 「生徒が自ら意欲的に取り組む授業実践」
上総高等学校 吉田　 敏 先生

(2) 「『大学入試センター試験 (数学)』のアンケー
ト結果について」

柏中央高等学校 篠崎　健太郎 先生

14:00 ～ 15:30 講 演

『算数・数学，計算ばかりしていていいの？』
横浜国立大学教育人間科学部教授

根上　生也 先生
○「計算ばかりしていていいの？」という疑問を出
発点として，人間に回帰する数学をどのように展
開すればよいのか，お話しいただきました。

15:30 ～ 16:00 研 究 協 議

3 部会長に﨑山廣和先生，副部会長に田中
正夫先生，中村秀夫先生就任

今年度の総会において，新たに，部会長に﨑
山廣和先生 (千葉市立稲毛高等学校長)副部会
長に田中正夫先生 (県立松戸高等学校長)，中
村秀夫先生 (君津青葉高等学校長)が就任され
ました。
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